

(Suite du témoignage)

Le cadeau de ce cheminement en groupe dans cette conscience est de s'éclairer mutuellement les angles morts. Un mot, un regard, un silence, depuis cette Source, peut déclencher une bascule irréversible.

Pour "moi", en éternelle gratitude, il y a eu ce pointage puissamment libérateur, ce face-à-face avec cette croyance que la réactivité ne devrait plus survenir si le non-état est reconnu. Depuis, je sens constamment cette bénédiction du laisser-être, du laisser-danser... ce corps et tous les corps... Tout peut être là. Cette pureté est inaltérable.

Je vis l'évidence, délicieusement joyeuse, que le Soi est la seule réalité. Laisser l'évidence infuser, encore, encore et encore. Juste être Cela, et tout le reste est pris en charge. Tout est béni naturellement. Rien à faire, tout se fait. Rien ne m'appartient. Tout m'appartient.

Éternelle gratitude à vous d'offrir cet espace, ce miroir.  
Un dans le seul Cœur.

Liza